
令和３年度 葛飾区歯科医師連盟 第４回定例理事会 会議録 

 

１、日  時：令和３年７月２１日（水）１９：５０（１９：４５より集合写真撮影） 

２、場  所：葛飾区歯科医師会館 

３、理事総数１４名  監事総数２名  顧問総数１名 

４、出  席： 理事１３名  監事２名  顧問 １名 

   理事氏名 杉山征三、貝塚浩二、長谷川晶秀、熊倉伸一、熱田 亙、武藤功英、加藤想玄、

小泉王介、森田 賀大、志田祐次郎、権  暁成、三浦 謙一、児玉 拓也 

   監事氏名 髙橋文夫、加藤秀之     顧問氏名 細谷正勝 

オブザーバー 小笠原浩一、増田一郎、嶋田直季、塚本裕介 

５、会  議 

（１）開  会 貝塚副会長 

（２）会長挨拶 杉山会長 

・連盟の目的と役割を具体例で説明、社団と学歯の会長に対しオブザーバー制を要請 

（３）座  長 長谷川副会長 

（４）報告事項 

 １）内務（会務報告等）・・・会務報告、第２回定例理事会会議録 （熱田常務） 

・会務報告重要事項をピックアップして報告、前回の会議録は読み取り 

・常務理事会報告として、会務や活動のＩＣＴ化やＨＰの構築に向けて取り組む方針で一致 

２）外務（選対・渉外）・・・都議会議員選挙候補予定者（武藤常務） 

・都議会議員選挙の結果を報告／勝敗の考察を踏まえて、今後の選挙運動の一助とする 

・９月から「政党意見交換会」が始まり、それに合わせて議員懇談会を行う予定 

３）財務（会計報告・月別推移表）・・・会計収入支出現況（加藤常務） 

・会計引継説明会の報告（読み取り）と令和３年６月分の会計報告 

４）部会・委員会・・・広報委員会報告（小泉常務） 

・「葛歯連盟広報第１８号」（８月整備会発行）の進行状況 

・「ＫＤＦかわら版第１３号」発行予定（１２月整備会）／選挙運動のまとめ記事 

・広報委員会を８月２５日（水）にＷＥＢ開催予定（小泉常務が ZOOM ホスト予定）                                    

５）都歯連盟・・・都歯連盟・日歯連盟からの報告（杉山会長） 

・都歯連盟発行の「７０周年記念誌」と記念品（壁掛け時計）について報告 

・「骨太の方針2021」と「国民皆歯科健診議員連」について資料をもとに説明 

・「こども庁」発足について説明／今後の健診事業の増加への懸念や会員受託事業への影響 

 ６）その他（熊倉専務） 

・常務理事会での決定を受けて、社団の事務局へお中元を贈答済み 

・都連より衆院選候補者のお願いに関しては今まで通り平沢勝栄議員を擁立することを説明 

・会長より猪口幸子氏（維新）の説明があり、都医師会、葛医師会とも推薦するとのこと 

７）オブザーバー（公益社団、学校歯科医会） 

ア）公益社団（小笠原会長） 

・第１９回定時総会で小笠原会長となり、増田専務が同席された。 

・コロナで中止、延期になった学術講習会等は開催したいが、共済会は今年も中止。 



・社団としては ICT、オンライン会議などを駆使して各委員の業務負担を軽減したいと考えている。 

・ワクチン接種は区と医師会から要請を受け、8月の日程は決まり 9月も要請がくるかもしれない。 

イ）葛学歯（嶋田会長） 

・第１９回定時総会で嶋田会長となり、塚本専務が同席された。 

・9 月 5 日に、よい歯の集いを開催予定。果たして開催できるかわからないが準備はしている。 

・全国大会が 10 月に今年も東京でオンライン開催、また学術講習会や 12 月の会員表彰も行う予定 

（５）議  題 

１）次回定例理事会の開催について 熊倉専務 

・令和３年９月１０日（金）２０：００（葛飾区歯科医師会館）／８月は例年通り休会／承認 

２）専務理事の互選について 杉山会長 

・役員改選に伴い、規約「第 3 章第 5 条の 5」に従って専務理事を互選にて熊倉理事に決定／承認 

３）役員の組織図について 杉山会長 

・会長からの説明で、連盟の組織図について確認をした。／承認 

 ４）役員の役割分担について 杉山会長 

・会長から、役割分担表に基づき、各理事の担当執務について説明／承認 

 ５）年間会務スケジュールと理事会などの会議運営について 杉山会長      

・マニュアルのＰ27～Ｐ30 を参考に、年間スケジュールと会議運営について確認する／承認 

６）令和３年度、４年度の活動３目標 杉山会長                  

・資料に提示された３つの目標を達成できるように協力を要請、一部修正（校医会追加）／承認 

７）連盟ホームページの作成とＩＣＴ部門の設立について 杉山会長 

・連盟のＨＰ開始に向けて、広報委員会で検討に入る方向で調整／社団との連絡協議必要 

・ＩＣＴ部門について、具体的には「ＩＣＴ部会」を設立し運営していく 

・髙橋監事より、社団にバナーを載せる可否（政治団体のリンクは可能か事前に調査を要望） 

・会長より、サーバーは別に立ち上げる方向／リンクについては継続協議／承認 

８）感謝決議の執行について 熊倉専務 

・総会で決まった感謝決議の内容について（5,000 円分ＱＵＯカード）で承認を得る／承認 

９）新入会員の承認について 熊倉専務 

・８月に開業予定（高砂支部）の谷田部一大先生について「申込書」の提出を以て入会を承認 

（６）協議事項 

１）１０月の定例理事会の開催日について 熊倉専務  

・令和３年１０月２２日（金）２０：００（葛飾区歯科医師会館）／第２が整備会／了承 

２）名簿と記載内容と活用について 熊倉専務                  

・３種名簿の記載内容を再確認し、メール連絡を整備する。名刺は 8 月整備会で配布予定／了承 

３）その他 熊倉専務  

・学校歯科医会主催の「よい歯の集い」に例年通りお祝い金を出すことで了承を得る／了承 

・「会務マニュアル」は毎回持参することで了承を得る／了承 

・衆議院議員選挙立候補者の猪口幸子氏から推薦依頼あり／推薦状については三役一任で了承 

・「議題と協議事項の違い」について会長より説明／了承 

７、閉会の辞 ・・・熱田常務 （常務 4 名で挨拶を輪番で行う予定） 


